



Samstag, 25.11.06

Demonstration

zum internationalen Tag gegen Gewalt an Frauen

Auftaktkundgebung: 14.00 Uhr Eigelsteintorburg

Abschlusskundgebung: ca 15.30 Uhr Friesenplatz
mit Redebeiträgen, Musik und Theater

Am 25. 11. 1960 wurden die drei Schwestern Mirabal brutal ermordet, weil sie Widerstandskämpferinnen gegen die patriarchale Diktatur in der Dominikanischen Republik waren. 1981 beschlossen Frauen in Lateinamerika, diesen Tag zum symbolischen Jahrestag gegen Gewalt an Frauen zu erklären. Seit 1987 nehmen nun weltweit Frauen dieses Ereignis zum Anlass, um ihren Widerstand gegen Gewalt an Frauen und Mädchen in die Öffentlichkeit zu bringen. Seit 1999 erkennt die UN den 25.11. als Welttag gegen Gewalt an Frauen an.

Wir demonstrieren gegen alle Formen von Gewalt an Frauen und Mädchen weltweit.

Wir wollen Frauen Mut machen, sich gegen Gewalt zur Wehr zu setzen.

Wir feiern 30 Jahre Frauenhausbewegung.

Wir fordern die Ächtung von Männergewalt gegen Frauen.

„Keine Toleranz für Gewalt an Frauen“ – war Titel der Ratsresolution, die am 16.11.2000 einstimmig im Kölner Rat beschlossen wurde. Wir nehmen unsere PolitikerInnen beim Wort und fordern eine konsequente Umsetzung.

Wir fordern den Erhalt von Frauenhäusern und Frauenberatungsstellen

Organisatorinnen:
Frauen helfen Frauen Köln e.V.,
FrauenLeben e.V.,
Frau Schmitzz,
Iranisch-Deutscher Frauenverein Köln e.V.,
Überregionales Treffen autonomer Frauen und Lesben (ÜRI),
Zentrale Informationsstelle Autonomer Frauenhäuser in der BRD



Kommt zahlreich zur Demo!